



## **Geschwisterliebe – Hermann Hesse und seine Schwester Adele**

Eine musikalische Erzählung

**Premiere**  
**Samstag, 14. Juni 2014**  
**20.30 Uhr**  
**Museum Hermann Hesse**  
**Montagnola**

Dauer: ca. 85 Minuten

### **Rezitation**

Graziella Rossi und Helmut Vogel

### **Musik**

Ambra Albek (Violine) und Fiona Albek (Klavier)

### **Konzeption**

Regina Bucher,  
Fondazione Hermann Hesse Montagnola

Es ist bis heute weitgehend unbekannt, dass Hermann Hesse eine intensive Beziehung zu seiner älteren Schwester hatte, welche nicht nur seine Biografie beeinflusste, sondern auch Anregung für sein literarisches Schaffen bedeutete.

Hermann Hesse selbst bezeichnete Adele in einem Gedenkblatt als seine »dauerhafteste Liebe«.

Auf der Grundlage grösstenteils unveröffentlichter Briefe wird die Geschichte dieser aussergewöhnlichen Liebe zum ersten Mal erzählt.

Kontakt:

**Regina Bucher**

Fondazione Hermann Hesse / Torre Camuzzi / 6926 Montagnola  
regina@hessemontagnola.ch / Tel. +41 76 335 12 25

**Graziella Rossi**

Neptunstrasse 20 / 8032 Zürich  
graziellarossi@bluewin.ch / Tel. +41 79 457 92 15